

Pressestimmen

Der Enztäler, 22. April 2009

ET 22.04.09

4000 Euro für Jugendbetreuung in Neuenbürg

Förderbetrag der Sparkasse Pforzheim Calw wird aufgeteilt: Jugendcafés und Hobbybude

Von Markus Kugel

Neuenbürg. Filialdirektor Frank Bickel freute sich gestern, im Neuenbürger Rathaus lauter freudige Gesichter zu sehen. Das hatte freilich seinen Grund: gibt es doch anlässlich des 175-jährigen Bestehens der Sparkasse Pforzheim Calw die Jubiläumsaktion »Zukunft gestalten: Sparkasse - Kommune - Menschen« (der Enztäler berichtete). Städte und Gemeinden konnten sich um die Förderung von nachhaltigen Projekten im kommunalen Bereich sowie in Schulen und Kindergärten bewerben. Die Beträge orientierten sich an der Einwohnerzahl - der malerischen Stadt an der Enz wurden inzwischen 4000 Euro überwiesen.

Am Dienstag trafen sich nun Bürgermeister Horst Martin und Vertreter der Institutionen, denen das Geld zugute kommen soll.

Wie der Schultes ausführte, war für den Gemeinderat schnell klar, den Zuschuss für die Jugendbetreuung einzusetzen. So waren für das Jugendcafé WalkIn der evangelischen Kirchengemeinde Gemeinédiakonin Anika Irgenfried, für das Kinder- und Jugendcafé MUNUFEU der DRK-Ortsvorsitzende Michael Klarmann und Ortsjugendleiter Jens Gaidetzka sowie für die Hobbybude in Dennach Marianne Hummel anwesend.

Hauptamtsleiter Marco Freischlüsselte auf, wer wie viel bekommt. So kann sich das DRK über 2500 Euro freuen.



Freude über den Förderbetrag

Foto: Kugel

Spielgeräte, unter anderem ein Basketballkorb für draußen, sollen angeschafft werden. Fürs Basteln wird man zudem Geräte kaufen.

1000 Euro bekommt die evangelische Kirchengemeinde. Auch hier sollen transportierbare Spielgeräte, beispiels-

weise ein Tischkicker, die Jugendlichen erfreuen. Für die 500 Euro, die der Hobbybude in Dennach zur Verfügung gestellt werden, sagte Marianne Hummel Dankeschön. Sie hatte - zur Freude der Anwesenden - etwas Gebackenes für den Kaffee mitgebracht.